



REMERCIEMENTS

L'intersyndicale UFAP/CGT/SPS avait appelé les personnels à se mobiliser par toutes formes d'actions ce jeudi 17 février 2022.

Sur le ressort de la DISP de RENNES c'est chose faite, car pas moins de 16 établissements se sont mobilisés aujourd'hui et dans différentes modalités d'actions.

Les personnels, en total désaccord avec la fusion des grades surveillant/surveillant brigadier que le trio FO/DAP/Ministre veut leur faire avaler ont décidé de montrer leur mécontentement.

Les insultes et les provocations du syndicat patronal n'auront pas fait vaciller votre détermination, au contraire, car bon nombre de leurs adhérents avaient décidé de rejoindre les différents piquets.

Nous tenons à vous remercier de cette digne mobilisation !

Nous espérons que le trio infernal saura prendre la mesure de notre opposition à cette réforme qui aura un effet néfaste pour bon nombre d'entre nous.

Comme vous le savez, l'entente syndicale a lancé une pétition nationale afin de réclamer le retrait de ce projet au rabais, en lieu et place d'une réforme ambitieuse **POUR TOUS !!!**

Compte-tenu de l'Urgence, il est impératif de recueillir un maximum de signatures dans un délai contraint.

UFAP UNSA JUSTICE

B. BRASME

SPS

F. BESCON

CGT